



*Schöne Feiertage wünscht*

ihr ESV Penzberg

Wir bedanken uns für die Unterstützung unseres Vereins und Ihre Treue. Das Jahr 2020 gezeichnet von Corona hat sich entscheidend auf das Vereinsleben des ESV Penzberg ausgewirkt. Mannschaftssport ist nur sehr eingeschränkt möglich, die Teilnahme der Zuschauer stark reglementiert. Ein Verein ohne Außenwirkung steht vor dem Aus.

Das Jahr neigt sich zu Ende, wir wünschen uns ein Jahr 2021 mit Veranstaltungen ohne Corona Regeln, eine Fußballsaison ohne Einschränkung und bedanken uns bei allen, die dem Fußball treu bleiben und unsere Mannschaften im Training wie im Spiel unterstützen.

Fußball verbindet, gemäß dem Motto wollen wir unseren Verein auch in 2021 ausrichten.



Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein freudiges, glückliches und erfolgreiches neues Jahr